

GRANDIR À TRAVERS LES TRAVAUX PUBLICS



PATRICK GARIEPY

Directeur des Travaux Publics
Ville de Boisbriand

Mai 2024

Dans le monde dynamique des Travaux Publics, Patrick Gariepy se distingue par son engagement et sa détermination sans faille. À travers une conversation animée, se dévoile le portrait d'un homme passionné, dont le parcours professionnel est marqué par une volonté indéfectible. Dès son plus jeune âge, Patrick se révèle comme un véritable phare de curiosité et d'appréciation pour les relations humaines. Son parcours atypique débute très jeune, lorsqu'il décide d'embrasser le monde du travail. Cette décision audacieuse le conduit à des postes variés au sein de la Ville de Greenfield Park, où il débute humblement comme moniteur de service de garde en camp de jours.

Sa progression fulgurante et sa capacité à saisir les opportunités lui valent rapidement des responsabilités grandissantes. À seulement 18 ans, il devient chef d'équipe en loisir. Son mantra : la volonté et la détermination ouvrent toutes les portes, peu importe l'âge. « *Quand tu aimes ce que tu fais et que tu t'appliques, tu risques d'avoir ta chance et il ne faut vraiment pas la manquer* », confie-t-il. L'année 2000 marque un tournant majeur dans sa carrière alors qu'il se lance dans une nouvelle aventure en tant qu'ouvrier en Travaux Publics, acceptant toutes les affectations qui se présentent à lui. Sa flexibilité le conduit vers des missions souvent délaissées par d'autres, mais lui offre des connaissances variées et précieuses. Touché à vif par un commentaire négligeant les métiers des Travaux Publics, Patrick a toujours gardé au fond de lui l'enjeu de faire reconnaître l'importance du domaine et des travailleurs qui le composent.

« Nous sommes présents chaque jour dans la vie du citoyen, sans même qu'ils s'en rendent compte. »

Un défi audacieux, initié par son Directeur des Travaux Publics de l'époque, lui ouvre la voie vers le poste de contremaître voirie. Conscient de ses compétences et de sa passion, il relève le défi avec succès, s'appuyant sur des formations techniques et une grande détermination. En 2016, il franchit un nouveau cap en devenant Directeur des Services des Travaux Publics et du Génie pour la Ville de Saint-Sauveur, un accomplissement remarquable pour un autodidacte. Sa soif d'apprendre le pousse à s'engager pour une maîtrise à l'ENAP, avec pour objectif de démontrer qu'il est possible de gravir les échelons par la persévérance et l'engagement.

Aujourd'hui, en tant que Directeur des Travaux Publics pour la Ville de Boisbriand, Patrick perçoit son domaine bien au-delà des simples tâches quotidiennes. C'est avant tout une affaire humaine, un engagement envers la sécurité et le bien-être des citoyens. Il encourage les jeunes professionnels à embrasser cette carrière enrichissante, soulignant la possibilité de faire une réelle différence dans la communauté et de s'épanouir personnellement que professionnellement parce que les Travaux Publics « *ce sont les plus beaux métiers du monde* ».